

St. Matthias stellt sich vor – auch in Corona- Zeiten

Wie geht's nach der Grundschule für mein Kind weiter?

Eine Frage, die bereits jetzt nach einer passenden Antwort sucht.

„St. Mätthi stellt sich vor“ – natürlich auch in diesem Schuljahr ... wenn auch in etwas anderer Art und Weise als in den vergangenen Jahren.

Liebe Eltern, liebe zukünftigen Fünftklässler,

wir laden recht herzlich am Samstag, dem **09. Januar 2021**, zu einem Infotag in unsere Schule ein.

Unter Einhaltung der geltenden Corona-Regeln präsentieren wir unsere Angebote an diesem Vormittag und informieren Sie, liebe Eltern, voraussichtlich am darauffolgenden **Mittwoch (13.01.2021)** in einer Elternversammlung in der Turnhalle über die Besonderheiten unserer Orientierungsstufe.

Den geplanten Ablauf beider Veranstaltungen teilen wir Ihnen nach den Herbstferien über die jeweiligen Grundschulen mit.

Aktuelle Informationen gibt es jederzeit auf unserer Homepage.

Wir freuen uns schon jetzt auf ein erstes Kennenlernen!